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�　本日舟橋ガバナー補佐をいただき、第１回

理事・役員会及びクラブ協議会を開催いたし

ました。

�　７月１日平成１９年度海水浴場クリーン作戦

が実施されました。西谷社会奉仕委員長はじ

め多くの会員の参加を頂きました。ありがと

うございました。

�　同じく７月１日留萌温水プールぷるもにて

留萌ロータリー会長杯ジュニア水泳競技大会

並びに留萌オロロンマスターズ水泳競技大会

が開催されました。社会奉仕委員会はじめ、

会員のお手伝いをいただき、成功裏に終了い

たしました。

１）２００７～２００８年度クラブ活動計画書が出来ま

したので、本日配付いたします。

２）本日、年会費等の請求書をお渡しいたしま

す。早めの納入をお願いいたします。また、

振込用紙及び会員証も同封されておりますの

で、よろしくお願いします。

３）７月第３例会は３クラブ合同夜間例会（ガ

バナー公式訪問）で、羽幌ＲＣのホストによ

り開催されます。本日の例会と次週の例会に

て出欠の確認をいたしますのでよろしくお願

いします。

４）高田会員増強委員長より２つの職業分類を

開放したとの報告がありました。職業分類の

０２製麺卸売、０３乳酸菌飲料卸売です。

５）芦別、砂川、深川各ＲＣより例会日時・会
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場変更の案内と７月のプログラムが届いてお

ります。

６）小平、羽幌、深川、砂川各ＲＣより活動計

画書及び役員退任・就任の挨拶状が届いてお

ります。

会報受領先

・・羽幌ＲＣ　　№１３６０号～№１３６３号

・・深川ＲＣ　　№２３６０号～№２３６３号

・・芦別ＲＣ　　№２４０５号～№２４０８号

ビジター

　国際ロータリー第２５１０地区

　第１グループ担当ガバナー補佐　舟橋 隆宏様

�������　　　　　　　西谷（英）委員長

　７月１日に開催された、海水浴場クリーン作

戦及びロータリークラブ会長杯ジュニア水泳大

会に多くの会員の参加を頂き、誠にありがとう

ございました。７月は社会奉仕委員会の行事が

めじろ押しで、この後社会奉仕委員会最大のイ

ベントであるあんどん祭りがあります。そこで

次週の７月１１日の例会終了後、黄金岬より沿岸

バスの車庫まで、あんどんの移動を行います。

また、あんどんの製作工程をＦＡＸにて皆様に

お知らせいたしますので、ご協力の程よろしく

お願いします。なお本日より半纏の寄付をお願

いしています。１口５千円です。よろしくお願

いします。

�����　　　　　　　　　二ノ宮会員代読

　本日午後６時３０分よりいちばんかんにて会長

幹事を励ます会並びに新会員歓迎会を開催いた

します。先々週と本日出欠を確認しています。

多数の会員の参加をお願いします。

�������　　　　　　　　　澤田委員長

「ロータリーの名称」

　ポールハリスとその友人３人の会員の事務所

を輪番制に例会の場所としたことから、ロータ

リーという名称が付けられました。そしてロー

タリーという名称以外の名前で活動してはなら

ない事になっています。しかし、ＲＯＴＡＲＹと

いう言葉はどんな辞書にもある文字ですから国

際ロータリーといえどもこの文字を独占する事

は出来ません。もしＲＯＴＡＲＹという文字が他

の人によって使用され、彼等が国際ロータリー

に関係しているような印象を与える恐れがある

場合、断固としてこれを中止させる勇気と責任

が必要です。だからと言って、キャバレーロー

タリーやスナックロータリーが出現し、繁盛し

ていても、国際ロータリーに関係している広

告・宣伝等で説明していない限り、黙認せざる

を得ないのです。

・・１年間お世話になります　７月１８日は３クラ

ブ合同例会そしてガバナー公式訪問です　沢

山の会員の御出席をお願いします

　舟橋ガバナー補佐

・・会長就任　１年間よろしくお願いします

　関野会長

・・幹事就任しました　 　山本幹事

・・副幹事就任　 　遠藤会員

・・会計就任　 　渡邊会員

・・親睦委員長就任　 　田中会員

・・職業奉仕委員長就任　 　鈴木会員

・・国際奉仕委員長就任　 　森（幹）会員

・・社会奉仕委員長就任　 　西谷（英）会員

・・会場監督就任　 　西谷（恭）会員

・・会員研修委員長就任　 　澤田会員

・・例会運営委員長就任　 　二ノ宮会員

・・会報委員長就任　 　笠原会員

・・会計補佐就任　 　宮井会員
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・・最終夜間例会ありがとうございました

　 　中川会員

・・田中会員よりＤＶＤいただきました

　　佐藤（寛）会員

・・ビンゴ当選　田中先生よりＤＶＤいただきま

した　 　佐藤（潔）会員

・・お久しぶりです　 　坂井会員

・・ビンゴ当選　 　串橋、澤田会員

（前年度分ニコニコＢＯＸ）
・・ビンゴ当選　 　澤井、清水会員

・・ゲームで負けました　　 　中川、齋藤会員

　今　回　　１５０，０００円

　累　計　　１５０，０００円
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　舟橋ガバナー補佐

　本年度ガバナー補佐を仰せつかりました舟橋

でございます。補佐の仕事につきましては坂井

ガバナーより指示を受けながら、地区と各クラ

ブのパイプ役を果たすつもりです。経験年数は

ロータリー歴２５年とそこそこ経験をしておりま

すが、大変勉強不足でこの様になるのならもっ

と勉強をしておけば良かったと、後悔しており

ます。まずは各クラブに顔を出せとの事ですの

で、ご挨拶にお伺いいたしました。

　さてご存じのように、今年のＲＩの会長テー

マは「ロータリーは分かちあいの心」でござい

ます。このテーマのもと、坂井ガバナーは

①ロータリーの楽しさを分かちあおう

②財源を分かちあおう

③奉仕を分かちあおう

　の３つの目標を挙げています。

　グループ内の５クラブがこの目標を達成出来

ます事を願っておりますが、こういう時代でご

ざいます。会員を増やすにしても、財団の寄付

についても、また奉仕活動をするにも目標を達

成することは大変な事だと思っておりますが、

達成を目指して頑張って頂きたいと思います。

私自身、ロータリーは楽しむ所、そう思ってお

ります。今後も一緒に楽しむ仲間を見つけなが

ら、その仲間と一緒にロータリー活動を続けて

行きたいと思っています。

　先ほどクラブ協議会で当クラブの活動計画を

知りました。その計画をもとに今年度が充実し

た年となる事を願っております。これから何度

かお邪魔をいたします。その時はよろしくお願

いします。本日はありがとうございました。
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　関野会長

　留萌クラブ４７代会長に就任するにあたり、ご

挨拶申しあげます。今年度のテーマは「出会い

を創造し活性しよう」と致しました。私たちは

外に向って発信力を持つことに再チャレンジし

てみませんか。自身の考え方や主張を外に向っ

て発信することに挑戦してみませんか。ロータ

リーはその意味において、最良の機会を提供し

ています。「最もよく奉仕する者、最も多く報

いられる」「分かちあいの心を持とう」…人生

にとっても事業においても発展の核心です。凡

人の私には、「情けは人の為ならず」の方が理解

できますが…但し利己的でなければの条件付き

ですが。

　ロータリーは奉仕の考え方を勉強する場と諸

先輩から教えていただきました。回りまわって

事業の発展に寄与する事を期待されます。簡単

そうで、なかなか実践は難しく、だからロータ

リーはやめられません。ロータリアンの寛容と

忍耐と優しさを信じていますが、現実はそうは

ならず毎日が試行錯誤の連続です。ロータリー

は活動こそその本質を突いています。諸先輩は

ロータリーに厳しさを求めていました。私たち

は今優しさを求めていませんか。優しさは外に

向って発信することで、クラブは拡大します。

　時代の変革に挑戦しましょう。各々のやり方

で…。役員、理事及び委員長の皆様、ご協力お

願いします。

　山本幹事

　今年度幹事を仰せつかりました山本です。前

年度の幹事さんも前々年度の幹事さんも非常に
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優れた方でしたので大変でございます。関野会

長の足を引っ張らないように頑張りたいと思い

ます。何はともあれ、会員皆様のご協力がなけ

れば能力の無い私には１年間務まるかわかりま

せん。理事・役員、委員長さん、会員皆様のご

協力をお願いします。１年間よろしくお願いし

ます。

　遠藤副幹事

　昨年１１月の指名から被選理事会５回に出席を

しましたが、大変な仕事を引き受けたと思って

おります。この１年間は山本幹事の下、勉強し

て次年度スタートの土台としたいと思います。

会員皆様のご指導とご協力をお願いします。

 

　渡邊会計

　１年間会計を務めさせていただきます。商売

柄、小銭しか扱ったことがありませんので、大

金の扱いは不慣れですが、宮井会計補佐さんが

いらっしゃるので色々と教わりながら頑張りた

いと思います。どうぞよろしくお願いします。

　最後に、会費の早期納入に対する会員の皆様

のご協力をお願いし挨拶といたします。
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